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① マリオ・デル・モナコ
(テ ノール歌手)
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③ 食べ物の好き嫌いが

ないところ
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②日本中どこにでも行きたいです
C上手に歌えます
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②宮城県 田代島
③ くいしんぼう
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特になし

③暑さにも寒さにも強いところ ①大谷翔平
② ラスベガス
③料理が得意なところ

① KOzuma Miura
(bandneOn player)

(ViolniSt)

②マルタ島
③好きなことのためなら、

労力を惜 しまないこと
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主幹教諭

阿南 雅彦 c國調1野球部

① 池井戸潤
② 奥の組道(松尾芭蕉)を旅してみたい
③ 本をよく読むこと

前任校の卒業生が消防士試験に合格 したと嬉 しい報

告に来てくれました。その生徒は常々、将来は消防士に

なりたいと語っていました。坂村真民の詩の一節「念ず

れば花開く」という言葉があります。これは、念 じてい

れば、ただお願いしていれば夢がかなうという意味で

はありません。強い思いで一生懸命に努力すれば道は

開 くという意味です。「念」は「今」の「心」と書きます。

今、日の前にあることを一生懸命にする。その積み重ね

が、やがて夢を実現させるのだと思います。生徒たちの

「今」を大切に、その力になりたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

本校は開校36年 目を迎えました。偶然にも、校長と

して赴任 した私も教職生活36年目です。全校生徒386
‐ 名。「自分たちの学校は自分たちで創る ! をモットー

に学校生活を送っています。先般の体育大会では、生

徒一人ひとりの「頑張ることがかつこいい !(学校ス

□―ガン)」 をご覧しヽただけたかと思います。

本年度、「豊かな創造力と温かい思いや りの心をも

ち、たくましく生きる生徒の育成」を学校の教育目標と

して、生徒と教職員が一丸となり邁進してまいります

ので、保護者の皆様の、温かく力強いサポートをお願い

いたします。
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①月ノ美兎、
ワンダーランズxショウタイム

②推し活に関するものならどこでも
③身長が丁度良いところ

①スピッツ
②沖縄
③ボジティブに考えられる

ところ

①アイアンマン
②冒険できそうなところ
③なんだかんだやつていく

ところ

① NHK「 美の壺」
② ドイツ(ロマンチック街道)

③美味しいものを作つて
ふるまうこと

教頭

中森 栄児

①冬の北校舎3階から見える由布岳と別府湾
②北海道
③仕事が好き(働かされるのは嫌い)

新型コロナウイルス感染症が5類 に移行してから、一ヶ月

ほど過ぎました。今なお完全に終息したわけではありませ

んが、子どもたちの「安全・安心」と「学び」を第一に考えた教

育活動は継続していかなければなりません。「実施可能に

なつたから、元に戻す」という考えもありますが、コロナ禍

を経験して得られたものも大事にしたいと考えています。

今年度は、「頑張ることがかっこいい !」 をスローガンに、

一歩進んだ新しい学校づくりを目指して、家庭や地域の皆

さんと協働しながら様々な教育活動に取組みたいと考えて

います。これまで同様、皆様方のご理解、ご支援をお願いする

とともに、ご意見ご相談は遠慮なく教頭までお寄せ下さい。
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富永啓生 (バスケットボール選手)
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①常温水
②温泉地
③寝たら気持ちを切り

替えることができる
ところ!|
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①私の推し

②旅行に行くならどこ?

③自分の好きなところは?
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100m平泳き  4位
200m平 泳き  3位
個人     19位
個人     16位
女子  ベス ト16位

赤筆 佑都(1年 )

濱崎 芽桜(2年)

阿部 星奈(3年)

小鴎 紗那(2年)
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令和5年6月 15日 (木 )、 高校説明会が行われました。

今年度は、大分県立大分鶴崎高等学校、大分県立鶴崎

工業高等学校、大分高等学校の3校から先生方や先輩

方が来てくださり、スライドを使用しながら各高校の

特色、高校生活の様子等を丁寧に説明してくださいま

した。中でも現在高校生の先輩方からのお話は、各学科がどんな人に合つているか、高校卒業後の進路、高校

生になるまでに、今のうちにしておくこと等をユーモアを交えつつ分かりやすく説明してくれ、参加した生

徒と保護者もとでも楽しく真剣に聞くことができました。終了後、何名かに参加した感想を聞いてみると、

●受験生の自覚が湧いてきた ●いま自分がやるべきことが分かつた

●もつと他の高校について知りたいと思つた

●受験生として勉強もしながら自分に合う高校を探していきたい

等、とても前向きな意見が多かつたです。

まだまだ自分の進路が決まつてない生徒もたくさんいると思いますが、仲間

と切磋琢磨し、後悔のないように本番に向かつて頑張つて欲しいですね ||

学年J

大分市立

中学校
◇

令和5年 6月 19日 (月 )、 大分市立大在中学校で大分

市立中学校平和弁論大会か開催され、各9校の代表が

出場し各々が持つ平和についての考え方を発表して

くれました。

限 られた時間の中

で 一 人 一 人 が 真 剣

に平和 と向 き合 い、

緊 張 しな が ら も一

生 懸 命 伝 え よ う と

する姿 に感動 し、中

学3年生の成長 にも

驚 かされ ま した。平

和 につ い て 今 一 度

考 え る 貴 重 な 時 間

になりました。
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TA新 聞

令和5年 5月 20(土 )に 、

第36回 東陽中体育大会が開催されました。

3年ぶりとなる通常開催に、戸惑いながらも

試行錯誤し、紅団・白団―丸となつて

みんなで作りあげました。
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3年学年団体種目

3年生は、最初で最後の通常開催の体育大会でした。

実行委員長を筆頭に練習を重ね、最上級生として全学

年をまとめあげ、素晴らしい活躍をしてくれました。

きょうだい学級種目

② 令和 5年 7月 14日

ムカデ競走

短距離走

最初の体育大会の練習では、動きがバラバラ

だつたり声が出なくて本当に大文夫かなと

思つていました。でも日に日に動きと声が

良くなり体育大会を成功させることができ

ました。ありがとうございました。

島n ,i車

今年の体育大会はみんなのおかげで、

とても楽しい体育大会ができました。

競技では紅団・白団どちらともみんな

で一致団結しているところが見られて

よかつたです。分団長をやつていて本当

によかつたです。

日長 奈療 力飛

今年は去年とは違い、僕達

は初めての試みで不安だつ

たけど、全校のみんなが一

緒に盛り上げてくれてとて

も嬉しかつたです。それが

体育大会成功に繋がつたん

だと思います。最高の思い

出になりました。ありがと

うございました。

日長 十村 4晴体育大会おつかれさまでした。

今年度は3年ぶりに通常開催の

体育大会を行うことができて

とてもうれしかつたです。一人

ひとりが声を出し、本番を盛り

上げられたので楽しく終えるこ

とができました。ご協力ありがと

うございました。
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～嵐のように駆け抜け
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2年生はとても元気がよく、どの競技を

見てもみんな笑顔が輝いていました。

クラスが一体となつて一生懸命友だちの

応援をしている姿はとても印象的でした。

1年生は、初めての体育大会でした。少ない練習時間にも関

わらず、上級生と協力し、大きな声を出して友だちと頑張る

姿は、とてもたくましく見えました。
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ゴニルまで全力!!
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学級対抗全員リレー
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きょうだい学級対抗リレー
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